

## Mitin multitudinario del P.S.P. en la plaza de toros de Vista Alegre

MADRID, 28 (INFORMACIONES).

**S**IMBOLIZAMOS a toda la izquierda española y debemos ser conscientes de nuestra responsabilidad histórica», dijo don Enrique Tierno Galván, presidente del Partido Socialista Popular, en el mitin al que asistieron unas veinticinco mil personas, celebrado el sábado por la tarde en la plaza de toros de Vista Alegre, en el barrio madrileño de Carabanchel.

Estuvieron presentes en el acto don Enrique Tierno Galván, don Raúl Morodo, don Donato Fuejo, don José Alonso y otros destacados miembros del P. S. P. El mitin fue calificado por el profesor Tierno como el primer acto de masas de la izquierda, dado que —junto a banderas del Partido Socialista Popular—

ondeaban la bandera republicana, la ikurriña, banderas del Partido Comunista de España, pancartas del Partido del Trabajo, enseñas anarquistas y diversos símbolos de varios partidos de la izquierda. Asimismo se vendió a la salida la Prensa de diversos grupos socialistas e izquierdistas.



Los señores Tierno y Morodo durante el mitin

Tomó la palabra en primer término el doctor Fuejo, quien se refirió al aborto, al divorcio y a los problemas de la sanidad, así como al paro, a la enseñanza y a la cultura. Terminó su intervención pidiendo amnistía y la legalización de todos los partidos.

A continuación intervino don José Alonso, del P. S. P. y Comisiones Obreras, quien señaló que era necesaria la creación de una central única de trabajadores.

Seguidamente intervino durante veinte minutos el secretario general del P. S. P., don Raúl Morodo, que señaló la necesidad de conseguir que la izquierda sea una opción de Gobierno, para conseguir los cambios que el pueblo reclama y llegar al socialismo por la vía pacífica. Hizo un llamamiento más adelante a la solidaridad de todas las fuerzas democráticas y la legalización de todos los partidos y centrales sindicales. Al referirse al tema electoral manifestó que será difícil que no se produzcan manipulaciones, «pero es preciso evitar una consulta falsa y paternalista».

Señaló en otro momento de su intervención que España no será un nuevo Chile y seguidamente calificó de «héroes de la libertad» a los que han muerto en recientes atentados, incluidos los políticos fallecidos.

Finalmente manifestó su voluntad de que se produzca la unidad orgánica del socialismo, sin personalismos, con celeridad y responsabilidad, hasta conseguir un gran partido socialista unificado.

Por último, tomó la palabra el profesor Tierno Galván, quien señaló que «esto no es exclusivamente un mitin del Partido Socialista Popular: es un encuentro de todas las izquierdas españolas. Nosotros hemos sido llamados para convocarlo». Siguió diciendo que el socialismo auténtico ha abandonado Europa y hay que rehacerlo. «Se ha convertido —afirmó— en un estatalismo que coincide con los intereses de las multinacionales. Está perdiendo su sentido propio, para ser una alternativa del capitalismo, y algunos socialismos son iguales que la sociedad que pretenden sustituir.»

En torno a las elecciones, manifestó que si gana la derecha no habrá un período constituyente, sino una reforma, y «nosotros no deseamos eso». «La izquierda debe estar representada con energía en las Cámaras —añadió el señor Tierno—, y esto no se logra sólo con gritos y con la crítica al pasado sino siendo cada uno un agente electoral para el socialismo. Para gobernar el país hace falta una mayoría de la izquierda.»

Sobre el futuro de la izquierda afirmó que se presenta con optimismo. Tras subrayar que «no nos debemos hacer la guerra a nosotros mismos», dijo que estamos ante una etapa histórica nueva y tenemos una gran responsabilidad, puesto que las elecciones son un paso y después vendrán otros más importantes, como las elecciones municipales. «Es ahí —subrayó— donde hay que dar la batalla.»